



### Fátima y el Mundo - Un proyecto audiovisual de cariz universal



La serie documental *"Fátima y el Mundo"* se asume como un proyecto de cariz universal, como el mensaje y la devoción a Nuestra Señora de Fátima. Es este el desafío que se propone con este proyecto audiovisual, realizado en estrecha unión y con la colaboración del Santuario de Fátima. El autor de este trabajo es Manuel Arouca, escritor de libros, telenovelas, series televisivas y documentales. El desafío es registrar en el filme el alcance universal del mensaje de Nuestra Señora de Fátima. Refiriéndose a este proyecto, el Rector de la institución, Padre Virgilio Antunes, subraya que *"pensamos que sería una importante contribución para el conocimiento del lugar de Fátima y de su importancia en nuestro tiempo"*. *"Los grandes proyectos son hacer una serie documental dramatizada en la que no solo se muestren los lugares de devoción sino su historia y sus testimonios"*, explica Manuel Arouca. Se pretende que toda la serie esté concluida en 2012, al siguiente ritmo: dos episodios en diciembre de 2010, dos a finales de 2011 y dos a finales de 2012. Los dos primeros episodios serán sobre Europa. [Trailer](#)

---

[www.fatima.pt/es/news/fatima-y-el-mundo-un-proyecto-audiovisual-cariz-universal](http://www.fatima.pt/es/news/fatima-y-el-mundo-un-proyecto-audiovisual-cariz-universal)